



# 思誠

## 「さすが思誠！」

校長 正村 政則

五月二十三日は、好天に恵まれ予定通りに運動会を実施することができました。

保護者の皆様、家族の皆様、地域の皆様等多くの方においでいただき、盛大な運動会となりましたことに感謝申し上げます。

今年の運動会のスローガンは、「さすが思誠！仲よく 楽しく 元気よく」でした。競技、表現、応援合戦等に、その姿を堂々と見せてくれた運動会であったと思います。ご観覧された皆様の中にも同じ気持ちになられた方もいらっしゃるのではないかと思っています。

運動会は、学級や学年をこえて取り組む大きな学校行事です。困ったときは、協力し合って「お互い様」。成功したときは、みんなの「お陰様」。こういうことを通して、子ども達は身体だけではなく、心も成長していくのではないのでしょうか。やはり、「思いやりの心」(お互い様)と「感謝の気持ち」(お陰様)が、醸成していくことが大切だと思います。それが、「さすが思誠！」の原点になると考えます。体力、精神力、学力を考えていく場合には、決して忘れてはいけない部分だと思えます。

論語の中で、最高の徳とされる「仁」という字は、「人」に「二」で、人が二人からできています。人間社会は、人と人で成り立っています。お互いを思いやり愛することが、最も大切だと言われています。「さすが思誠！」と周りの人から言われていただけのようになるには、感謝の気持ちと思いやりの心身を身につけていくことが肝要です。

これからも、勉強にスポーツにしっかりと励み、「さすが思誠！」と周りの方々から言っていただけるようにしてほしいものです。



### 学校だより

平成 27 年  
5 月 29 日発行

新見市立  
思誠小学校  
Tel (0867)  
72 - 0041

### プロジェクト便の

《学校力向上プロジェクト》

本校職員の指導力・教育力を向上させるべく、保護者・地域の皆様からの信頼に応え、一体となってお子さんの成長や自立を目指すのが「学校力向上プロジェクト」です。

取組の中で大きな手ごたえを感じているのが、「あいさつ週間」です。毎月第二週を「思誠学区あいさつ週間」とし、皆様のご協力を得てあいさつの意識づけを図っています。保護者の方からの励ましのお言葉や、地域の方からの元気のよいあいさつによって、子ども達はあいさつができるようになり、その心地よさを感じているようです。

六月は、「登下校で出会った人にあいさつしよう。」というめあてで取り組みます。学校でも、家庭でも、地域でも、子どもたちのすてきなあいさつが自然と聞こえるよう、お手本を示したり、声かけをしたりと、ともにがんばりましょう。(教務)

### 「ふれあいタイム」

思誠小学校では、昨年度より、毎週水曜日に子ども達の基礎学力の向上と望ましい学級の人間関係づくりを目指した「ふれあいタイム」を設定しています。そのうち、第一水曜日を学習サポート事業として、ボランティアの方に来ていただき、丸付けや読み聞かせ等のサポートをしていただいています。子ども達もとても楽しみにしていて、やる気と学力の向上につながっています。(教務)



### 歯と口の健康週間

六月四日(木)から十日(水)まで、歯の衛生週間です。ご家庭でも上手にみがけているか見てあげてください。



### 6月の下校時刻変更予定は次の通りです。

- 1日(月) 委員会 1～3年 15:00 集団下校 5・6年 16:30 集団下校
- 5日(金) 児童教育相談 1～6年 16:30 一斉下校
- 8日(月) 代表委員会 1～4年 15:00 集団下校 3・4年代表, 5・6年 16:30 集団下校
- 15日(月) 1～6年 15:00 一斉下校
- 22日(月) クラブ 1～3年 15:00 集団下校 4～6年 16:30 集団下校
- 29日(月) 1～6年 15:00 一斉下校

### 6月の行事予定

生活目標「安全に気をつけて生活しよう」

日曜	行事	日曜	行事
1月	全校朝会 委員会⑥	15月	
2火	児童教育相談Ⅱ	16火	処理センター見学(4年2組)
3水	「まなひのまちにいま」ふれあいタイム 下校15:15	17水	
4木	歯みがき大会(4年) 児童教育相談Ⅲ	18木	処理センター見学(4年1組)
5金	プール開き 児童教育相談Ⅳ 16:30 一斉下校	19金	すこやか委員会 15:20 駐車場(下運動場)
6土		20土	
7日		21日	
8月	代表委員会⑥ あいさつ週間	22月	クラブ⑥
9火	ベルマークの日	23火	ベルマークの日
10水	安全の日 あいさつ運動の日	24水	
11木		25木	安全の日 学校評議員会 11:00～
12金	給食費引落日	26金	
13土		27土	
14日		28日	
		29月	
		30火	

**豊作を願って〜田植え交流(五年)**

五月十五日、五年生は新見高校北校地の二年生と一緒に、千丸にある実習田で田植えを体験しました。

最初に、お兄さんやお姉さんから苗の分け方、植え方、足の抜き方などを教えてもらった後、「牛の代掻き」をオープニングに、慣れない田植えに挑戦しました。自由のきかない足元に大苦戦しながらも、すぐにコツを得て、子どもたちは上手に植えることができました。

本校OBを含め、高校生が優しく教えてくれたので、分りやすく楽しかったようです。秋にも交流があり、稲の生長を願いながら、しっかりと学習します。(井石)

